
 

Standes∙amt 

Das Standesamt Speyer steht Ihnen mit Rat und Tat zur Seite. 

Wir sind zuständig für 

 Personenstands∙wesen (Ehe∙register) 

 Geburts∙urkunden, Heirats∙urkunden, 

Lebens∙partnerschaften∙urkunde oder Sterbe∙urkunde  

 öffentliches Namens∙recht 

 Friedhofs- und Bestattungs∙wesen. 
 

Wichtig: Sie müssen vor Ihrem Besuch im Standesamt 

einen Termin ausmachen! 

 

Telefon∙nummern für Termine: 

Geburten   0 62 32 – 14 25 01 

Ehe∙register   0 62 32 – 14 25 02 

Urkunden anfordern 0 62 32 – 14 25 03 

Todesfälle   0 62 32  - 14 25 04 

 

Mailadresse:   standesamt@stadt-speyer.de 

Abgabe von Unterlagen: Brief∙kasten Große Himmelsgasse 10 

Sprech∙zeiten :   Montag bis Donnerstag 08:00 bis 12:00  

     Dienstag und Donnerstag 14:00 bis 16:00  
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